

Wirtschaftsbericht
Lokalzeitung

25. 9. 2004

Kinder- und Jugendausflug

AWO im Wild- und Erlebnispark Daun

NACKENHEIM Getreu dem Motto „Kinder sind unsere Zukunft“ bot die AWO im August für Kinder und Jugendliche einen Ausflug an. Neben kostenlosem Eintritt und Wildfutter erhielten die Kinder einen Pausensnack und Freifahrten für die Sommerrodelbahn. Mit 26 Kindern und 24 Erwachsenen startete man zum Wild-Erlebnispark Daun in der Eifel. Nach einer Freiflugvorführung der Greifvogelschau ging es zum 800 Meter langen Rundweg durch die Afenschlucht. Der Busfahrer fuhr die Kinder sicher eine acht Kilometer lange Autowanderstraße durch den Park. An den Aussichtstribünen wurden die freilaufenden Tiere gefüttert. Besonders Spaß hatten alle mit den frechen Lamas und den nicht quirligen Wildschweinen.

Erschöpft, durstig und hungrig erreichten alle am Nachmittag das Waldhaus Hirschberg, ein gemütliches Café-Restaurant mit Abenteuerspielplatz. Hier konnten sich die Kinder austoben und die Erwachsenen ihre verdiente Ruhepause einlegen. Ein rasanter Spaß zum Abschluss des Ausflugs war die Sommerrodelbahn. Die Kinder erhielten drei Freifahrtkarten, aber auch die Erwachsenen konnten einer Abenteuerfahrt nicht widerstehen. Nach dem Erlebnistag „Natur pur für Groß und Klein“ ging es zurück Richtung Heimat.

Die AWO Nackenheim und alle Ausflügler bedanken sich bei Gerlinde Speckenheuer für die Organisation der Fahrt und hoffen, dass auch im nächsten Jahr wieder eine Reise stattfindet.